

八王子市消費生活センター

高齢者も被害！

出会い系サイトにご注意！



若者だけではなく、高齢者の出会い系サイトによる被害の相談が増えています。

その手口は「芸能人に会える」、「お金をあげたい」などといったメールから有料の出会い系サイトなどに誘導され、相手の巧妙な言葉を信じてメールをやりとりするうちに、高額な利用料を支払ってしまったという相談が寄せられています。このようなサイトでは、通常のメールとは異なり、ポイントを購入し、そのポイントを使ってサイト内でメールを行うという仕組みになっていることが大半です。相手はお金を渡すためなどの

様々な口実でメールを続けるよう促され、支払は現金、コンビニ払いの電子マネーの他、クレジットカード決済等、今、手元にお金がなくても支払えてしまう方法で行うこともできるため、気付いた時には多額の費用をつぎこんでしまっていたという事例が見受けられます。

メール相手が出会い系サイトの「サクラ」であることも考えられますが、証明することが難しく、払ったお金を取り戻すことは困難です。

あやしいと思ったら、消費生活センターにご相談ください。



<消費者へのアドバイス>

- ・うまい話には注意し、ネット上の見知らぬ相手を簡単に信用しないこと
- ・安易な儲け話はきっぱりと断ること
- ・仕組みのわからない話には耳をかさないように
- ・心配なときは、消費生活センターに相談すること